Au fil des jours, du lundi 27 au vendredi 31 mars,

Mardi matin, nous nous sommes régalés de cracottes au fromage frais de vache et d'ananas.





En musique, nous avons écouté de l'accordéon. Certains élèves l'ont reconnu dès les premières notes !



Jeudi, les CM1 de la classe du directeur de l'école élémentaire sont venus nous lire des histoires à l'aide d'un kamishibaï, une sorte de théâtre ambulant où les conteurs lisent leurs histoires en faisant défiler des séries d'images dans un cadre en bois. Lalie et Léo étaient ravis de partager ce moment avec leurs grands frère et sœur.





Nous étions partagés en deux groupes et nous avons entendus quatre histoires :









Les Grands n'ont pas piscine pendant les deux prochaines semaines car le bassin est en train d'être nettoyé, ils reprendront après les vacances.

Vendredi, Sacha est arrivé en classe... avec un gros plâtre au bras car il s'est fait mal au coude. Nous devons faire particulièrement attention à lui! Julia, Marie et certains enfants ont fait un petit dessin sur son plâtre pour le décorer.



Aaron a apporté un planeur qu'il a construit. Il nous a fait une démonstration dans la cour de récréation.





Pour préparer le 1^{er} avril, nous avons fait des coloriages et des découpages de poissons, avec des feutres! Nous nous sommes bien appliqués et nous sommes prêts à coller nos beaux poissons dans le dos de certains...

Pour continuer sur le thème des loups, nous avons lu *Loulou*, de Solotareff qui raconte l'amitié entre un lapin et un renard.

